

Ordnung und Sicherheit

Ängste und Sorgen der Bürger müssen ernst genommen werden.

Wir stehen hinter unserer Polizei, den Ordnungsbehörden und den Rettungskräften. Diese sind in erster Linie für die Sicherheit der Bevölkerung da.

Für mehr Polizeipräsenz in den Stadtteilen und mehr Schutz für öffentlich Bedienstete!

Für die Rücknahme der Hundesteuererhöhung. Stattdessen hohe Bußgelder gegen jegliche Verschmutzung und Vermüllung unserer Stadt!

Soziales

Die Kommunen leiden unter den hohen Sozialkosten. Auch Hagen wird davon erdrückt.

Wir fordern eine stärkere Beteiligung des Landes und Bundes an diesen Kosten.

Der Mensch steht im Mittelpunkt der Sozialpolitik.

Sozialleistungen sind Hilfen zur Selbsthilfe. Wir brauchen eine effektivere Zusammenarbeit von Stadt, Polizei, Zoll, Gerichten und Jobcentern zur Bekämpfung von Sozialleistungsbetrug.

Bürgerbeteiligung

Der Mensch muss wieder im Mittelpunkt der Politik stehen, wir fordern direkte Demokratie durch mehr Bürgerentscheide!
Gerade im kommunalen Bereich müssen die Mitbürger auch mitentscheiden können.
Die AfD Hagen hat keine Angst vor der Meinung des Volkes!

Finanzen und Wirtschaft

Nur eine solide Finanzlage der Kommunen führt zu lebenswerten Gemeinden.

Hier müssen die Kommunen alternative Wege beschreiten, z. B. durch spürbare Senkung der Gewerbesteuern, mehr Gewerbeflächen, leistungsfähige Internetzugänge sowie eine wirtschaftsfreundliche Verwaltung.
Wir setzen uns ein für eine gute Infrastruktur und Freiräume für Wachstum!
Stoppt die Steuerverschwendung in Hagen!

Umwelt und Energie

Energie muss für jeden Bürger wieder bezahlbar werden, unnötig teure Arten der Energiegewinnung sind zu vermeiden. Windkraft alleine ist keine Alternative.

Die Sicherstellung einer dauerhaften Energieversorgung von Haushalten und Wirtschaft zu günstigsten Preisen muss Priorität haben.

Umwelt- und Energiepolitik dürfen nicht gegeneinander ausgespielt werden, sondern müssen gemeinsam und abgestimmt zur Versorgung der Bevölkerung und zum Erhalt der Natur beitragen!

Deshalb lehnt die AfD Fahrverbotszonen als Propagandainstrument der EU ab.

Bildung und Kultur

Für den Erhalt des Kulturangebots in Hagen! Bildung muss gefördert werden.
Schulische Vielfalt bedeutet den Erhalt aller Schultypen, wie z. B. der Gymnasien und der Förderschulen.

Ausbau der Kita- und Betreuungsplätze.

Integration und Zusammenleben

Der Schlüssel zur Integration ist die Beherrschung der deutschen Sprache.

Diese Qualifikation muss auch durch die zuständigen öffentlichen Stellen auf kommunaler Ebene konsequent gefördert und gefordert werden.

Basis für Integration ist die Bereitschaft, unsere freiheitlich-demokratische Grundordnung anzuerkennen.

Echte Integration statt Parallelstrukturen!